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DPRD Nilai Kenaikan UMP DKI, Upaya 
Anies Dongkrak Pertumbuhan Ekonomi
Ketua KSPI, Said Iqbal menilai sikap 
Apindo seperti menyiram bensin ke 
dalam api yang akan berpotensi menim-
bulkan aksi-aksi buruh yang lebih luas, 
tidak hanya di DKI Jakarta tetapi juga 
seluruh Indonesia.

JAKARTA (IM) - Kon-
federasi Serikat Pekerja Indo-
nesia (KSPI) menyikapi sikap 
Asosiasi Pengusaha Indonesia 
(Apindo) DKI Jakarta yang 
hendak melayangkan gugatan 
ke Pengadilan Tata Usaha Neg-

ara atau PTUN soal revisi UMP 
DKI 2022.

Ketua KSPI, Said Iqbal 
menilai sikap Apindo tersebut 
seperti menyiram bensin ke 
dalam api yang akan berpotensi 
menimbulkan aksi-aksi buruh 

yang lebih luas, tidak hanya di 
DKI Jakarta tetapi juga seluruh 
Indonesia.

“Sekali lagi akan mengaki-
batkan eskalasi aksi gerakan 
buruh di DKI dan seluruh In-
donesia makin meluas dan ma-
kin mengeras,” ujarnya dalam 
konferensi pers daring pada 
Senin (20/12).

Menurut Iqbal, Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Baswe-
dan dalam menaikkan UMP 
2022 sudah sesuai dengan 
pertimbangan segala kepent-
ingan termasuk kepentingan 
pengusaha.

Iqbal menjelaskan melihat 

tahun lalu yang ekonominya 
lebih buruk dari tahun ini saja 
UMP bisa naik hingga 3,14 
persen. Jadi menurutnya sudah 
seharusnya tahun yang eko-
nominya jauh lebih baik UMP 
naik hingga 5,1 persen.

“Naiknya upah minimum 
Jakarta sebesar 5,1 persen su-
dah memproyeksikan akan 
terjadi peningkatan konsumsi 
di DKI seiring dengan pertum-
buhan ekonomi 4-5 persen di 
2022,” ujar Iqbal.

Menurut Iqbal, seharusnya 
Apindo akan merasa diuntung-
kan nantinya karena Bappenas 
bahkan sudah mengumumkan 
akan terjadi pertumbuhan daya 
beli secara nasional hingga Rp 
180 triliun.

“Apindo ini mewakili pen-
gusaha yang mana? Kan yang 
diuntungkan pengusaha, kok 
Apindo marah pengusahanya 
mau diuntungkan yang mau 
beli kan buruh juga,” ujar dia.

Ketua Umum Asosiasi Pen-
gusaha Indonesia (Apindo), 
Hariyadi B. Sukamdani akan 
menggugat Gubernur Anies 
Baswedan ke Pengadilan Tata 
Usaha Negara (PTUN) Jakarta. 
Dia berujar penetapan revisi 
upah minimum provinsi  atau 
UMP DKI 2022 bakal dibawa 
ke persidangan setelah Anies 
meneken Peraturan Gubernur 
yang baru.

“Pergub keluar kami lang-
sung PTUN,” kata Hariyadi 
Sukamdani dalam konferensi 
pers daring, Senin, (20/12). 

 
Dongkrak Pertumbuhan 
Ekonomi

Sementara itu,  Ketua 
Komisi B, DPRD DKI Jakarta, 
Abdul Aziz menilai keputusan 
Pemprov DKI mengubah ni-
lai kenaikan upah minimum 

provinsi (UMP) tahun 2022 
sebagai upaya mendongkrak 
pertumbuhan ekonomi.

Adapun Gubernur DKI 
Jakarta Anies Baswedan men-
gubah kenaikan UMP tahun 
2022 yang sebelumnya sebesar 
Rp37.700 atau sekitar 1 persen 
menjadi 5,1 persen atau senilai 
Rp225.667.

“Kami berharap dengan 
naiknya UMP tersebut akan 
menimbulkan efek domino 
untuk meningkatkan perekono-
mian DKI ke depan. Kami apr-
esiasi usaha Pemda (Pemerintah 
daerah) DKI untuk membela 
kepentingan buruh dan peker-
ja,” ujar Aziz saat dihubungi, 
Senin (20/12).

Menurutnya, dasar dari 
Pemprov DKI mengubah 
nominal kenaikan UMP su-
dah jelas dengan menimbang 
menggunakan variabel infl asi 
1,6 persen dan pertumbuhan 
ekonomi nasional 3,51 persen. 

“Dari kedua variabel itu, 
maka keluar angka 5,1 persen 
sebagai angka kenaikan UMP 
tahun 2022,” terangnya.

Kenaikan UMP ini pun 
disikapi keras oleh Asosiasi 
Pengusaha Indonesia (Apindo) 
DKI Jakarta hingga mengan-
cam akan menggugat Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Baswe-
dan ke Pengadilan Tata Usaha 
Negara (PTUN) PTUN.

Mendengar hal tersebut 
Politikus dari PKS itu pun 
mengatakan, hal tersebut meru-
pakan hak dari Apindo. Meski 
begitu, Aziz meminta Ap-
indo untuk memandang positif  
keputusan Anies tersebut.

“Saya kira itu hak Apindo 
jika mau menuntut, tapi saya 
kira kita harus memandang ke-
naikan ini dengan nada positif,” 
pungkasnya.  yan

APINDO AKAN GUGAT KENAIKAN UMP DKI

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria, mengatakan, 
Rumah Susun (Rusun) Na-
grak di Cilincing, Jakarta 
Utara, dalam proses untuk 
dijadikan tempat karantina 
lonjakan Covid-19. Saat ini, 
Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) DKI Jakarta sedang 
memastikan semua persiapan 
berjalan lancar.

“Seperti sebelumnya, kita 
juga menyiapkan rumah sakit 
hingga berbagai fasilitasnya,” 
kata Riza saat ditemui di Balai 
Kota DKI, Senin (20/12).

Tak hanya itu, Riza juga 
mengaku, pihaknya sedang 
menyiapkan tenaga kese-
hatan, tempat tidur, ruang 
ICU. Termasuk, semua obat-
obatan dan vitamin yang 

nantinya dianggap perlu bagi 
pasien. “Tempat karanti-
na juga semua sudah dise-
diakan,” tuturnya.

Sebe lumnya ,  Badan 
Nasional Penanggulangan 
Bencana (BNPB) diketahui 
sedang mempersiapkan ru-
sun Nagrak sebagai lokasi 
karantina. Utamanya, bagi 
Warga Negara Indonesia 
(WNI) untuk berdiam selama 
10 hari, termasuk Pekerja 
Migran Indonesia (PMI) 
demi mencegah penyebaran 
Covid-19 dan lonjakannya.

Dikatakan Kepala BNPB, 
Letjen TNI Suharyanto, 
beberapa tower di Rusun 
Nagrak akan disiapkan jika 
Wisma Atlet dan Rusun Pasar 
Rumput melebihi kapasitas. 
 yan

Wagub DKI: Rusun Nagrak Jadi 
Tempat Karantina Dalam Proses

JAKARTA (IM) - Polda 
Metro Jaya memilih kawasan 
Ancol sebagai salah satu 
sirkuit balap liar di Jakarta. 
Langkah ini diputuskan usai 
Kapolda Metro Jaya, Irjen 
Fadil Imran melakukan per-
temuan dengan Ketua Ika-
tan Motor Indonesia (IMI), 
Bambang Soesatyo (Bamsoet) 
dan Dirut PT Taman Impian 
Jaya Ancol Tbk, Teuku Sahir 
Syahali.

“Hari ini kami dari IMI 
dan Polda Metro turut men-
gundang Dirut Ancol un-
tuk sama-sama menemukan 
tempat untuk menampung 
kegiatan ini. Akhirnya kami 
sepakat Ancol menjadi salah 
satu tempat anak muda me-
nyalurkan hobi balapnya,” ujar 
Bamsoet di Polda Metro Jaya, 
Jakarta, Senin (20/12).

Ketua Majelis Permusy-
awarakat Rakyat (MPR) RI 
itu menyampaikan perhelatan 
road race maupun drag race 
itu bakal mulai digelar pada 
bulan Januari 2022. Bamsoet 
berharap dengan adanya bala-
pan legal ini, maka aksi balap 
liar yang merugikan masyara-
kat bisa diminimalisir.

“Mudah-mudahan den-
gan kegiatan ini tingkat bala-
pan yang mengganggu ma-
syarakat tidak ada lagi karena 
sudah disiapkan jalurnya di 
Ancol,” terang Bamsoet.

Oleh karena itu, Bamsoet 
meminta agar Polda Metro 
Jaya segera merealisasikan. 
Dia juga berharap agar street 
race menjadi role model bagi 
polda-polda lainnya. Wacana 
perhelatan street race tersebut 
sudah digaungkan beberapa 
bulan lalu.

 “Saya berikan apresiasi 
yang sangat luar biasa dan kita 
angkat topi kepada pak Ka-
polda Metro Jaya, dan mudah-
mudahan ini akan menjadi 
percontohan, menjadi pilot 
project, dan menjadi model 
untuk bisa dilakukan di polda-
polda lain,” ucap Bamsoet.

Hal senada juga disam-
paikan oleh Fadil. Ia berharap 
perhelatan balapan ilegal di 
kawasan Ancol bisa menum-
buhkan roda ekonomi. Tidak 
hanya balapan, pihaknya juga 
bakal menyelenggarakan se-
jumlah kegiatan yang bisa 
dimanfaatkan masyarakat 
di lokasi tersebut. Sehingga 
ekosistemnya akan berkem-
bang positif, apalagi Formula 
E juga bakal diselenggarakan 
di Ancol

“Mereka nggak hanya 
balapan dengan sendal jepit 
tapi dengan sepatu, helm, ja-
ket balap seperti di Moto GP 
agar keselamatan jadi utama 
dan ini akan dipinjamkan IMI 
gratis,” terang Fadil.

Kemudian terkait den-
gan dipilihnya Ancol sebagai 
venue balapan, Dirut Ancol, 
Teuku Sahir Syahali sangat 
mendukung ajang street race 
tersebut.

Ia menegaskan pihaknya 
siap mendukung kegiatan 
street race tersebut. Bahkam 
sejumlah persiapan bakal terus 
dimatangkan.

“Kami Ancol sangat 
dukung dan akan support 
kegiatan 15 Januari besok. 
Sekarang 20 Desember jadi 
kita harus kerja keras cepat 
agar apa yang direncanakan 
bisa berjalan baik,” kata Sahir. 
 yan

Ancol Jadi Sirkuit Street Race 
Pembalap Jalanan di Jakarta

PERSIAPAN NATAL
GEREJA KATEDRAL

Pekerja melakukan persiapan jelang 
ibadah Natal, di Gereja Katedral, 
Jakarta, Senin (20/12). Gereja Ka-
tedral mulai melakukan persiapan 
dan pemasangan dekorasi untuk 
menyambut misa dan perayaan Natal 
2021.

JAKARTA (IM) - Di-
nas kesehatan DKI Jakarta, 
menggunakan metode Whole 
Genome Sequencing (WGS) 
untuk mendeteksi adanya 
Covid-19 varian Omicron di 
Ibu Kota.

Kepala Dinas Kesehatan 
DKI Jakarta, Widyastuti me-
nyampaikan, dalam menerap-
kan metode WGS pihaknya 
melibatkan Litbangkes dan 
mitra terkait lainnya den-
gan cara melakukan tracing 
pada warga negara Indonesia 
(WNI) yang baru balik dari 
luar negeri.

“Kita lakukan Whole 
Genome Sequencing un-
tuk mendeteksi risiko atau 
kemungkinan adanya var-
ian baru untuk semua ka-
sus riwayat berpergian dari 
luar negeri,” ujar Widyastuti, 
Senin (20/12).

Selain itu, varian Omi-
cron juga patut diwaspadai 
pada orang yang mempunyai 
riwayat tertular Covid-19 

kemudian terjangkit kem-
bali meski telah menjalani 
vaksinasi.

“Kemudian kasus relapse 
bahwa pernah terjangkit Cov-
id di masa lalu kemudian kena 
kembali, dan yang seterusnya 
apabila telah divaksin tetapi 
menjadi tetap positif  Covid,” 
katanya.

Widyastuti mengatakan, 
meskipun kasus Covid-19 
terus melandai namun upaya 
deteksi dini melalui pemer-
iksaan PCR tetap dilakukan 
secara masif.

Bahkan, testing khusus 
DKI Jakarta sembilan sampai 
10 kali lipat standar pemer-
iksaan WHO (1:1.000 pen-
duduk per minggu).

“Meskipun kasus Covid 
di Jakarta melandai saat ini, 
tetapi kami tetap melakukan 
(testing) dalam porsi lebih 
dari standar WHO, sekitar 
sembilan sampai 10 kali stan-
dar WHO,” ujar Widyastuti. 
 yan

Pemprov DKI Gunakan Metode WGS 
untuk Deteksi Covid-19 Varian Omicron 
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PERTUNJUKAN SAMBUT NATAL DAN TAHUN BARU
Penyelam berkostum Sinterklas dan putri 
duyung melambaikan tangan saat tampil 
dalam pertunjukan menghias pohon Natal 
bawah air di Jakarta Aquarium dan Safari, 
Jakarta, Senin (20/12). Pertunjukan tersebut 
diselenggarakan untuk memeriahkan peraya-
an Natal 2021 dan Tahun Baru 2022.

bermarkas di Kebon Sirih 
untuk menyampaikan keluhan 
tersebut dan direalisasikan.

Zita menegaskan, Fraksi 
Partai Amanat Nasional (PAN) 
akan terus berjuang dan fokus 
memperhatikan nasib serta 
kesejahteraan guru swasta. 

Dengan dinaikkannya dana 
hibah sebesar 10 persen ini, 
maka tenaga pengajar akan 
mendapat kenaikan Rp50 ribu 
atau sebesar Rp550 ribu setiap 
bulannya.

“Nah kita mau pastikan 
pada pendidikan itu aspirasi 
dari organisasi-organisasi ini 
masuk di dalamnya, termasuk 
untuk kenaikan juga. Tahun ini 
belum (kenaikan), tahun depan 
(sudah ada kenaikan). Tadinya 
Rp500 ribu, jadi Rp550 ribu dan 
(menyasar) semua dari sekolah 
formil dari jenjang SMA, SMP, 
SD, TK, PAUD semua dapat,” 
pungkasnya.  yan

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua DPRD DKI Jakarta, 
Zita Anjani menilai penghasilan 
guru honorer di Jakarta saat ini 
sangat menyedihkan. Menurut-
nya, penghasilan guru honorer 
kalah tinggi dengan gaji tukang 
sapu di jalan.

Hal tersebut diungkapkan 
Zita setelah mendengar keluh 
kesah para guru honorer di ru-
ang rapat Fraksi Partai Amanat 
Nasional (PAN) DPRD DKI 
Jakarta, Senin (20/12).

Untuk itu pihaknya getol 
menyuarakan keluh kesah guru 
honorer. Hasilnya, dana hibah 
untuk guru honorer di sekolah 
swasta dan pendidikan anak 
usia dini (PAUD) diputuskan 
naik 10 persen pada 2022. 

Hal tersebut tertuang dalam 
kesepakatan pembahasan Kebi-
jakan Umum Anggaran dan 
Plafon Prioritas Anggaran Se-
mentara (KUA-PPAS) APBD 

DKI Jakarta 2022.
“Tadi yang kita bahas 

adalah kita menerima keluh 
kesah aspirasi dari guru ya baik 
mayoritas guru swasta PGRI, 
IGTKI yang isinya bahwa ke-
senjangan di dunia pendidikan 
itu nyata sekali. Contoh tadi 
misalnya guru ngaji itu gajinya 
ada yang Rp300 ribu bahkan 
ada yang Rp100 ribu, kalah 
sama yang tukang nyapu di ja-
lan. Itu kan sense of  justice nya 
keadilannya kan terkikiskan,” 
jelasnya di Gedung DPRD 
DKI, Senin (20/12).

K a r e n a  m e r a s a  t a k 
berkeadilan, guru honorer itu-
pun mengadukan ke Fraksi 
PAN DPRD DKI Jakarta. 

Para guru honorer meminta 
adanya kenaikan gaji yang lebih 
besar dan besarannya bisa di 
atas Rp1 juta.

Guru honorer pun me-
minta anggota Dewan yang 

Guru Honorer Ngadu ke DPRD DKI
GAJINYA KALAH TINGGI DENGAN TUKANG SAPU JALAN

Berdasarkan Pasal 1 angka 3 Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 
57/PMK.03/2010 tanggal 9 Maret 2010 tentang Penghapusan piutang yang 
nyata-nyata tak dapat ditagih yang dapat dikurangkan dari Penghasilan Bruto. 
Dengan ini PT. Baloi 128  NPWP 02.047.765.9-215.000 .  yang merupakan perseroan 
terbatas yang didirikan menurut perundang-undangan dan hukum di Indonesia 
berkedudukan di Jalan Bunga Raya No. 128, Baloi Indah, Lubuk Baja, Kota Batam, 
Kepulauan Riau, 29462 mengumumkan : PENGHAPUSAN PIUTANG YANG NYATA-NYATA 
TAK DAPAT TERTAGIH SENILAI Rp. 1.806.500.733,- (Terbilang : Satu Miliar Delapan 
Ratus Enam Juta Lima Ratus  Ribu Tujuh Ratus Tiga Puluh Tiga Rupiah). Yang telah 
dibebankan dalam Laporan Keuangan Komersial sebagai kerugian PT. Baloi 128. Jika 

penghapusan piutang yang dimaksud dapat menghubungi perusahaan kami alamat 
tersebut diatas. 

Jakarta, 16 Desember 2021

Berdasarkan akta Perjanjian Pinjaman 
tertanggal 17 Desember 2021 Nomor 10 
dan Perjanjian Gadai Saham tertanggal 17 
Desember 2021 Nomor 11, dibuat di hadapan 
Merry Koesnadi, S.H., M.Kn, Notaris di 
Kabupaten Cianjur, telah diadakan Gadai 
Saham Perseroan Terbatas PT CANDRA 
GEMILANG, berkedudukan di Batulicin, 
Kabupaten Tanah Bumbu, Kalimantan Selatan 
(selanjutnya disebut ”Perseroan”), sebanyak 
4.500 (empat ribu lima ratus) lembar saham.
K e b e r a t a n - k e b e r a t a n  d a n / a t a u  
sanggahan-sanggahan mengenai hal tersebut 
dapat diajukan ke alamat Perseroan dan 
tembusannya ditujukan kepada:
Direktur Jenderal Administrasi Hukum 
Umum, Departemen Hukum dan Hak 
Asasi Manusia Republik Indonesia, Jalan 
H.R. Rasuna Said Kav. 6-7, Kuningan, 
Jakarta Selatan, paling lambat dalam 
jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak 
pengumuman ini. 

PT. Candra Gemilang

ALFREY TANGKERE
Pemilik & Pemegang Saham

PENGUMUMAN

PENGUMUMAN
Memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) & (8) 
UU 40/2007 tentang Perseroan Terbatas, 
Direksi PT Swarna Bumi Persada, 
berkedudukan di Jakarta Pusat, mengumum-
kan akan dilakukan pengambilalihan saham 
Perseroan oleh pihak ketiga. Kreditor yang 
berkeberatan dapat mengajukan keberatan 
tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari 
sejak tanggal pengumuman ini

Jakarta, 21 Desember 2021
Direksi PT Swarna Bumi Persada

FOTO : HUMAS PEMKOT BEKASI

Pemkot Bekasi Serahkan Bantuan Mobil dan Motor Ambulans
KOTA BEKASI (IM) 

- Pemerintah Kota Bekasi, 
Jawa Barat, menyerahkan 
bantuan 2 unit mobil am-
bulans, 2 unit motor ambu-
lans reaksi cepat, dan 2 unit 
motor operasional kepada 
PMI Cabang Kota Bekasi. 
Bantuan diserahkan lang-
sung oleh Wali Kota Bekasi, 
Rahmat Effendi didampingi 
Wakil Wali Kota Bekasi, Tri 
Adhianto kepada Sekretaris 
PMI Cabang Kota Bekasi, 
Kusnaman di Stadion Patriot 
Candrabhaga, Senin (20/12).

Selain itu, Rahmat juga 
memberikan penghargaan 
serta apresiasi kepada petugas 
PMI sebagai organisasi pahla-
wan kemanusiaan. 

“Pemerintah hadir di se-
luruh lini, dan hari ini Pemkot 
memberikan apresiasi kepada 
seluruh pahlawan kemanusiaan 
di PMI. Terlebih PMI sebagai 
garda terdepan dalam aksi 
kemanusiaan,” ujar Rahmat 
dalam rilis Humas Pemkot 
Bekasi, Senin (20/12).

Ia meminta PMI untuk 

terus melakukan sosialisasi 
dan meningkatkan kampanye 
penanganan Covid-19 serta ke-
giatan-kegiatan kemanusiaan.

“Tidak harus ada sebuah 
peristiwa untuk mengingatkan 
seseorang agar peduli sesama. 

Program sosialisasi memadai 
itu penting untuk membangun 
kesadaran masyarakat. PMI 
harus ada sosialisasi yang kuat, 
dan mudah-mudahan peng-
abdian PMI kepada masyara-
kat semakin ditingkatkan,” 
ujarnya.

Sementara itu, PMI men-
gaku sangat bersyukur dan 

mengapresiasi penyerahan 
mobil ambulans dan motor 
ambulans dari Pemkot Bekasi. 

Kusnawan mengatakan, 
pemberian kendaraan baru 
dari Pemkot Bekasi membuat 
PMI Kota Bekasi dapat lebih 
meningkatkan operasional, 
karena ada banyak kegiatan 
yang akan dilaksanakan oleh 

PMI Kota Bekasi.
“Pemberian kendaraan ini 

menjadi semangat tersendiri 
bagi PMI Kota Bekasi. Dan 
kami juga terus memberikan 
pelayanan dan pengabdian 
tertinggi kami kepada masyara-
kat,” imbuhnya.

Ia menambahkan, PMI 
Kota Bekasi turut andil dalam 
suksesi penanganan Cov-
id-19 dan gencar melakukan 
vaksinasi. PMI Kota Bekasi 
di  bawah kepemimpinan  
Ade Puspita Sari, sebutnya, 
terus berbenah dan menjadi 
lembaga kemanusiaan yang 
terus memberikan manfaat 
bagi warga Kota Bekasi,” 
tutupnya.  mdl

Wali Kota Bekasi, Rahmat Eff endi (lima kiri) dan Wakil Wali Kota Bekasi, 
Tri Adhianto (empat kanan) menyerahkan bantuan mobil dan motor 
ambulans kepada PMI Cabang Kota Bekasi di Stadion PCB, Senin(20/12).


